い公益法人を選ぶと企業かの記入とともに、応援したのボランティア活動記録等

らの寄付金が法人に届く。

社会に役立っている実感が

心の健康につながるのでは。

ボランティア活動を進

議員は、市長などに対して、市の事務の状況や将来 の方針などを質問することができます。

この質問を「市政に関する一般質問」といいます。 今定例会では、22人の議員が一般質問をしました。 その状況について、ご紹介いたします。

> 心の健康のため めに

阿部 洋子 議員

教育長 アドバイザー派遣事業など たちの状態を把握しては。 心は不安定になり、問の思春期に子ども 活用したい。 外部機関を活用して子ども いはらき思春期保健協会の 症状が見られる場合もある。 思春期に子どもたちの 効果的にできれ うつの

り広めていければと思う。 なこの時期に、ふれあい囲 学習が心の健康に必要では。 赤ちゃん登校日。この体験 ル。ぜひ活用してほしいが。 碁は心を育てる最高のツー 研修等での紹介等によ 児童が赤ちゃんと触れ 向き合う誰かが必要 命の尊さを実感する

められるように考えたい。 ちや家族への気持ちを育成 パスポートは、生徒が自身 できるよい機会。活動が広 答 自分を大切にする気持 ふれあいボランティア

> 人間 0) 命 0) 価 値

> > 安定的なエネルギー政策と

いうことを含めて考えてい

考えていない。

ろいる。

現在、そこまでは

薬を常用する人などいろい

方でも流動食が必要な人、

脱原発については、

今後の

録、公開すべき。 ければならない。ドイツ公 間4倍近く上昇。ホットス を守るべき。汚染状況を記 国ではなく、自治体が住民 線量からも住民を遠ざけな ポットからも、持続する低 生活、人生を踏みにじる。 力会社と巨大企業群の犯罪 きていけないが優しくなれ で危険性を指摘。無責任な 共放送も番組「福島の嘘」 境省によれば今年5カ月の ウムは湖心で急上昇中。環 は許し難い。原発は弱者の できない。まして原子力を 生きる価値を認めることも ないなら生きる価値はない 霞ヶ浦にたまり始めたセシ 推進する政治家や役人、電 団の弱い者いじめは

ついて、 もこれまで不検出。利根川結果は基準値以下。井戸水 水道企業団が毎週木曜日に 濃度で溶出することは考え ついては限定的、水に濃い 活圏の空間線量への寄与に の底質の放射性物質は、生 戸頭、藤代配水場で測定し、 市長放射能汚染の影響に 飲料水は茨城県南

かなければならない。

議員

災害時に備えた 備蓄の状況は?

和博

議員

それ以外は、防災協定を結 は、備蓄は一定の量とし、 用の日常品が多種多様なた なければならないが、震災 型地震等に万全の備えをし する考えでいる。 んでいる3社のスーパーマ いことがあった。基本的に 総務部長 女性用・子ども なった。市の対応を伺う。 災害備蓄の少なさが問題と の際、女性用・子ども用の ーケットから供給をお願い 用意したものが合わな 予想される首都県直下

購入を計画している。 ウンの創造を目標とする新 用を各20食。女性用・子ど ギー食は、大人用・子ども 安全安心対策課長 ッカーを設置、提供してい する在宅重度障害児向け口 も用の日常品は30ぐらい 備え流動食や薬などを保管 市は、ウェルネス・タ 草加市は、地震などに 備蓄の進捗状況は。 アレル 0)

解決の光を! いじめに苦しむ生徒に

思う。市のいじめの現状は。 教育長 小学校5件、 も早く救いの手が届けばと 苦しんでいる生徒に一日で はならない。今もいじめで 中学生の事件を繰り返して 滋賀県大津市で起きた 落合 信太郎 議 中学

災害備品 (藤代庁舎)

り見つめて、

いじめ

できるような体制を

取手市議会では、本会議の生中継を 行っております。インターネットに接続で きるパソコンをお持ちの方は、取手市役 所ホームページからごらんいただけます。 また、本会議の録画配信も行ってお ります。

ちょっと外てって

さらに、過去の本会議会議録や委員会 記録を検索・閲覧できる「会議録検索シ ステム」もありますので、ご利用ください。

を長く 作りた るなど、 答 学校 がどのよ つける 工夫を 生に思 く。ま ならな いう形 てしまうので、答えに丸を トを 各 また、回収箱で回収すないように研究している形にするなど負担に 書かせると勘繰られでとっている。文章 校生活アンケートと 学校でい ように行っているの 行っていると聞いた した、 への配慮は十分か。 を伝えら 心配なく生徒 れ るよう が先

大事。る 問い ならな 関係機関 なきS 重要で 小学校7件 ある認 ほとんど。 OSに気付けるのか。 は言葉遣いこを対応中。 ない。どうすれば声 関と連携しなければ 師の日常観察が一番 識に立てば、件数は じめはどの学校にも い難しい問題がある。 子どもたちの様子を 中学校になると、 の部分が

5